



INE otorgó registro a agrupación de morenistas relacionados a La Luz del Mundo



El **Instituto Nacional Electoral (INE)** otorgó el registro a ocho asociaciones civiles como Agrupaciones Políticas Nacionales (APN), entre ellas, destaca [“Humanismo Mexicano”](#), liderada por legisladores federales de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) supuestamente ligados a la Iglesia del Dios Vivo Columna y Apoyo de la Verdad, también conocida como **La Luz del Mundo**, asociación religiosa que hasta hace poco estaba liderada por **Naasón Joaquín García**, quien se declaró culpable de abusar sexualmente contra dos menores.

A través de un comunicado oficial, el INE informó que Alianza Patriótica Nacional, Demócrata Liberal, **Humanismo Mexicano**, 5 de Mayo Movimiento Reformador, Con Causa Social, Que Siga la Democracia, Movimiento Arcoíris por México y Frente por la Cuarta Transformación consiguieron, en cumplimiento al Artículo 22 de la Ley General de Partidos Políticos (LGPP) el registro como APN.

Dicho acto fue celebrado por el morenista [Emmanuel Reyes Carmona \(Guanajuato\)](#), quien en redes sociales publicó fotos junto con sus copartidarios [Hamlet García Almaguer \(Jalisco\)](#) y [Favio Castellanos Polanco \(Nuevo León\)](#) y vitoreó la decisión del organismo descentralizado.

“¡Lo logramos! Hoy el Consejo General del INE, aprobó el registro de nuestra Agrupación Política Nacional ‘Humanismo Mexicano’ constituida por más de 25 mil ciudadanas y ciudadanos libres y comprometidos con la democracia y el bienestar del pueblo mexicano, fue la que más apoyos recibió, por eso y más es un honor ser su presidente”.

[INE otorgó registro a agrupación de morenistas relacionados a La Luz del Mundo - Infobae](#)